

MAGAZINE

Pastikan Keamanan Saat Pencoblosan, Kapolsek Kawali Pimpin Pasukan R2 Patroli Kewilayahan

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Nov 26, 2024 - 14:55



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen memberikan rasa nyaman dan aman selama proses Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis. Salah satunya dengan melakukan patroli Roda 2 ke sejumlah lokasi Tempat Pemungutan Suara di wilayah Kabupaten Ciamis.

Patroli ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Seperti yang dilaksanakan oleh jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar. Tampak Pasukan Roda 2 melintas di jalanan wilayah Kecamatan Kawali, Lumbung dan Jatinagara, Selasa (26/11/2024).

Pasukan Roda 2 di Polsek Kawali dipimpin langsung oleh AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dan melibatkan sejumlah personel Polri. Tampak juga sejumlah anggota TNI dan Petugas Instansi terkait Pemerintah di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, patroli roda 2 ini bertujuan untuk mengecek kesiapan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Selain itu juga tentu untuk memelihara keamanan ketertiban masyarakat agar tetap aman dan kondusif.

"Ini bentuk komitmen Polri menyusutkan Pilkada Serentak 2024. Semoga dengan patroli roda 2 ini dapat meminimalisir dan mengantisipasi sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas agar tidak timbul di masyarakat pada proses Pilkada Serentak 2024," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Sebelumnya, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menegaskan bahwa pihaknya selaku aparat keamanan tetap terus melaksanakan tugas menyukseskan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis sesuai dengan prosedur. Dimana tahapan terus berjalan, saat ini para personel bersiaga mengamankan pergeseran logistik secara berjenjang hingga ke TPS dan kembali lagi ke KPU Kabupaten Ciamis.

"Jadi kami tetap sesuai prosedur mengawal proses pemilihan Bupati Ciamis sampai tuntas," ucap AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.